

Ibermutuamur cierra temporalmente el centro asistencial en Lorca

MURCIA, 18 May. (EUROPA PRESS) -

Ibermutuamur, mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales de la Seguridad Social, ha cerrado temporalmente el centro asistencial que tiene en Lorca, situado en la calle Fajardo El Bravo, debido a los daños ocasionados por el terremoto.

Así, de forma temporal y mientras continúen las obras de rehabilitación del centro, la mutua prestará asistencia sanitaria por contingencias profesionales (accidente de trabajo o enfermedad profesional) a sus trabajadores protegidos de Lorca en el Hospital Virgen de Alcázar, situado en la calle Alameda de los Tristes s/n de Lorca.

Además, a partir del lunes Ibermutuamur dispondrá de un espacio en el gimnasio del Hospital Virgen de Alcázar en el que los fisioterapeutas de la Mutua prestarán el servicio de rehabilitación.

Por otro lado, a partir de este miércoles la Mutua realizará el seguimiento de la incapacidad temporal por contingencias comunes (enfermedad común y accidente no laboral) en el centro que la Sociedad de Prevención de Ibermutuamur tiene en Lorca, en la calle Bartolomé Pérez Casas, 47 bajo.

Ibermutuamur dispone de otros 9 centros propios en distintas localidades de la Comunidad murciana. En la actualidad, tiene asociadas 19.967 empresas y protege a cerca de 190.000 trabajadores en la Región.